

① [30340]

August Schupp
München.



Verlag
Leipzig.

Soeben erscheint:

Die Frau vor der Wissenschaft.

Von

Jacques Lourbet.

Einzige autorisierte, mit Anmerkungen versehene Uebersetzung

von

Dora Canelé.

== Preis 2 *M* ord., 1 *M* 50 *δ* netto, 1 *M* 30 *δ* bar und 7/6. ==

Ein Werk von hervorragender wissenschaftlicher und aktueller Bedeutung, welches an der Hand von **wissenschaftlich nachgewiesenen Thatsachen** alle Einwendungen der Gegner der modernen Frauenbewegung glänzend widerlegt. Die Fülle der citierten Litteratur erhöht den Wert des Buches noch bedeutend.

Die „Frankfurter Zeitung“ sagt über das französische Original u. a.: „... Was das Buch noch bemerkenswert macht, ist die Thatsache, dass man im Gegensatze zu der deutschen Professorengelehrsamkeit, draussen in der europäischen Oeffentlichkeit auch in der Wissenschaft je länger je mehr anfängt, sich in die weiblichen Zustände zu finden, und dem Weibe die Stelle anzuweisen, die es sich im Leben jeden Tag mehr erkämpft: die Stelle **neben** dem Mann, nicht **unter** dem Mann.“

Interessenten sind **alle gebildeten Männer und Frauen**, besonders Nationalökonomem, Psychologen, Pädagogen, Geistliche und vor allen Dingen Aerzte beiderlei Geschlechts.

Die friedliche soziale Revolution

am

Anfang des zwanzigsten Jahrhunderts.

Ein Zukunftsbild

von

einem Menschenfreunde.

== Preis 1 *M* ord., 75 *δ* netto, 60 *δ* bar u. 7/6. ==

In dieser Schrift wird nachgewiesen, wie durch Abrüstung und progressive Verminderung der stehenden Heere ein nicht geabnter Aufschwung des Volkswohlstandes herbeigeführt wird, so dass ein Grund zur gewaltthätigen Beseitigung unserer Wirtschaftsordnung für die Enterbten fortfiel.

Jeder Friedens- und Volksfreund ist Käufer.

Hochachtungsvoll

München und Leipzig, 5. Juli 1897.

Pax vobiscum!

Von

Karl Newesely und Anton Renk.

== Preis 1 *M* ord.; 75 *δ* netto; 60 *δ* bar u. 7/6. ==

Gedichte, Novellen und Skizzen, welche den Krieg bekämpfen und die Friedensidee verherrlichen.

Bei dem bevorstehenden VIII. (dem ersten auf deutschem Boden) internationalen Friedenskongress zu Hamburg dürfte die Nachfrage eine sehr starke werden, weshalb ich um baldige Angabe des Bedarfs bitte.

August Schupp.